

4. Erhöhung Beschäftigungsgrad Mitglied Steuerrekursgerichts

Antrag der Antrag der Interfraktionellen Konferenz

KR-Nr. 388/2019

Diverses

Markus Bischoff (AL, Zürich), Präsident der Interfraktionellen Konferenz (IFK):
Die Interfraktionelle Konferenz schlägt Ihnen vor, den Beschäftigungsgrad von Hans Heinrich Knüsli per 1. Februar 2020 von 60 Prozent auf 70 Prozent zu erhöhen.

Ratspräsident Dieter Kläy: Wird dazu das Wort gewünscht? Das ist nicht der Fall. Der Beschäftigungsgrad von Hans Heinrich Knüsli soll per 1. Februar 2020 von bisher 60 auf neu 70 Prozent erhöht werden. Wird ein anderer Antrag gestellt? Auch das ist nicht der Fall. Somit ist dem Gesuch von Hans Heinrich Knüsli, seinen Beschäftigungsgrad zu erhöhen, entsprochen worden.

Das Geschäft ist erledigt.